

2024年度 新入社員入社式社長訓示（要旨）

2024年4月1日

本日は入社おめでとうございます。役職員を代表して皆さんの入社を心より歓迎いたします。

元日に発生した能登半島地震は、北陸地方を中心に広い範囲で甚大な被害をもたらしました。お亡くなりになられた方々のご冥福をお祈りいたします。また、ご自宅が全半壊するなど多くの被災者がいまだ避難生活を余儀なくされています。被害にあわれた方々が1日も早く通常の生活に戻るよう願っております。

本日私から皆さんにお伝えしたいことは、私たちミサワホームが事業活動をおこなう上で一番大事にしなければならないのは、当社が提供する住まいを通じて、そこで生活をおくる方々の「いのち」と「財産」を守ることです。

近年は大地震に限らず台風や大雨による水害など、大規模な自然災害が頻発化、激甚化しています。これらの環境の変化は、人類の活動による地球温暖化が原因と言われています。省エネ性能の高い住宅の提供や新たなソリューションの開発により、カーボンニュートラルの実現などを通じて、さらなる安全で安心な生活環境を提供できるような企業活動をこれからも続けていきたいと考えています。

当社はまだ戦後復興の途上にあった昭和42年、1967年に誕生しました。設立当時の日本は住宅不足により「量」の確保が求められていました。その後、より品質がよく快適な住宅として「質」が求められるようになり、さらに、最近ではコロナ禍によりリモート学習やテレワークなど多様な働き方や生活スタイルに変化し、住まいに対するニーズも「多様化」しています。このように住宅産業を取り巻く環境は大きく変化して来ましたが、「いのち」と「財産」を守るという住宅メーカーが果たすべき責任には変わりはありません。

一方で、時代の変遷にあわせて当社の事業展開も変化し続けてきました。戸建住宅の新築請負を中心とした一本足の事業から、リフォームや既存住宅流通を扱う「ストック事業」、マンション販売を含めた駅前再開発などの「街づくり事業」、アメリカ、オーストラリアにおける「海外事業」、さらには老人ホームやサービス付き高齢者住宅などの運営を行う「介護事業」まで事業領域を拡大しています。これからも、それぞれの事業で培ったノウハウの共有や人材交流を活性化し、事業間の連携を図り、「事業ポートフォリオの多層化」を目指して各事業を成長させていきます。

当社の今年の年間標語は「果敢」です。「果」も「敢」も共に「思い切って行動を起こし、やり遂げる」という意味があります。本日入社された若い皆さんには、従来の常識にとらわれず、「果敢」にチャレンジし、ミサワホームの未来につながる新たな価値観を生み出すような仕事に取り組んでいただきたいと願っています。

皆さんのご活躍を期待しています。

以上

ミサワホーム株式会社
代表取締役社長執行役員
作尾徹也

* この件に関する問い合わせ先 *

ミサワホーム(株) 管理本部 広報・渉外部 コーポレートコミュニケーション課 阿部正成
TEL : 03-3349-8088 / FAX : 03-5381-7838 / E-mail : koho@home.misawa.co.jp